



Prot. 023 . /2020
Santiago, 04 de mayo de 2020

Estimados hermanos:

Aspirantes y Postulantes de la Delegación Mercedaria de Angola
Novicios Mercedarios de la Provincia Mercedaria de Chile (Angola y España)
Estudiantes profesos de la Provincia Mercedaria de Chile (Camerún)

Vaya en primer lugar un saludo fraterno a todos, deseando que en este día 06 de mayo se encuentren muy bien juntos a sus comunidades formativas, en este día en que volvemos a mirar la figura de nuestro fundador San Pedro Nolasco.

Este 2020, año de la pandemia del Coronavirus o COVID-19, así probablemente se recordará en unos años o estará en los libros de historia; he querido compartir con ustedes un saludo más específico, como bien saben en estas fiestas el superior provincial envía un saludo a toda la provincia; la actual emergencia global, nos recuerda que tenemos que crecer en el dialogo y en el cuidado del hermano que camina a mi lado, especialmente en las etapas de formación en las que ustedes se encuentran. No crean que esta situación a gatillado esta comunicación, más bien, viene a poner por escrito la atención y preocupación que he tenido por cada uno de ustedes, preguntando permanentemente a través del delegado en el caso de Angola y Camerún, y en lo que respecta a los novicios que están en España, comunicándome permanentemente con ellos o con el formador.

¿Qué significa celebrar a San Pedro Nolasco?, todos los años dedicamos un tiempo especial, probablemente nos preparamos prolijamente días antes rezando la novena, junto a la comunidad, probablemente veremos algún video de la vida de nuestro fundador, hay algunos en la web que son muy buenos; o incluso teniendo alguna actividad fraterna significativa. Todas estas instancias son buenas y positivas. Pero, permítanme hermanos ir un poco más allá. Los mercedarios somos hombres que hacen profesión de los tres votos religiosos comunes de cualquier comunidad religiosa, esto para los actuales tiempos, es un enorme desafío para nuestra vida diaria. Sin embargo, como ustedes lo saben muy bien, profesamos un *Cuarto Voto*, que ha de coronar nuestra consagración a Dios y a nuestros hermanos cautivos. Esto es sumamente importante... estamos llamados cada día a ir profundizando nuestra respuesta vocacional, acompañados por nuestros acompañantes espirituales y formadores. Nos consagramos no para estar bien y asegurar nuestro futuro como religiosos o sacerdotes, nos consagramos para donarnos, tal como lo realizó nuestro Padre San Pedro Nolasco, quien supo poner lo mejor de si para llevar a cabo esta empresa como fue la liberación de cautivos. A ejemplo de Cristo Redentor, así nos enseñan nuestras constituciones. *“Los mercedarios tenemos como maestro y modelo a Cristo Redentor que con su muerte nos ha liberado de toda esclavitud y estamos dispuestos a seguirlo sacrificando hasta la propia vida en el ejercicio del ministerio redentor.”* COM 6



ORDEN DE LA B. V. M. DE LA MERCED
Curia de la Provincia de Chile

Nuestro Padre no estuvo solo, era necesario formar una comunidad de hermanos que compartieran la misión y principalmente supo desde el comienzo que esto no era una obra de él, sino que era un encargo de María Nuestra Madre de la Merced. Por eso somos mercedarios, somos hijos de María de la Merced y los cautivos son los hijos de María y nuestros hermanos. ¿Qué tan presente esta María en todo nuestro proceso?. Hagamos vida lo que nos enseña nuestras constituciones. *“Los mercedarios nos proponemos amar fielmente a María y honrarla como a nuestra Madre, en cuanto espiritual fundadora de la orden. Procuramos tenerla como un vivo modelo de consagración a Dios y servicio redentor a los hermanos, pidiéndole constante la fiel perseverancia en la vocación; y nos sentimos también obligados a cultivar con ardor su devoción entre los otros miembros de la Familia Mercedaria, cristianos oprimidos y demás fieles encomendados a nuestro servicio apostólico” COM 63*

En este día 06 de mayo día en que celebramos a nuestro fundador San Pedro Nolasco, creo que es un día privilegiado para compartir con los hermanos de la comunidad formativa nuestros sueños y esperanzas o compartir como me gustaría hacer vida el legado de nuestro Padre San Pedro Nolasco. Atrévase a compartir con los otros, estoy seguro que vamos a conocer al hermano y aprenderemos muchísimo.

Estimados hermanos, desde Chile, les deseo una bonita y significativa celebración en sus respectivas comunidades formativas, cuidense mucho. Cuando pase la emergencia esperamos poder ir a visitar a los hermanos que están en el Noviciado de San Ramón en España y a los hermanos de la Delegación en Angola. Respecto a lo que están en Camerún, Dios mediante, algunos están terminando sus estudios y pronto regresarán a Angola, ahí nos encontraremos, pero sepan que estamos consultando permanentemente por ustedes al delegado de la misión mercedaria y están constantemente cada jueves en las plegarias de las comunidades en Chile, en la elevación de la plegaria vocacional.

¡Feliz día de San Pedro Nolasco...!, que María nuestra Madre los acompañe en cada uno de sus procesos vocacionales, abran su corazón para que el mismo Jesús los vaya formando a imagen suya y ser esos buenos mercedarios que la provincia necesita, mercedarios consagrados al servicio de Dios y a los cautivos.

Fraternalmente


Fr. Mario Andrés Salas Becerra. O. de M.
Superior Provincial

